

Pablo García se paseó con ocho guardias y una novia falsa imitando al puertorriqueño

Doble chileno de Bad Bunny desordenó un mall en Nueva York

Fue convocado por un canal de YouTube: "La gente se volvió loca, me perseguían, me daban regalos", dice.

RENE VALENZUELA

Este lunes por la noche en "Mi nombre es 2" Pablo García regresó como invitado. En el capítulo debut de la primera temporada del programa de TVN, en septiembre pasado, él sobresalió por su parecido físico con el cantante puertorriqueño Benito Martínez, más conocido como Bad Bunny. Aunque en dicha temporada no avanzó mucho en la competencia y fue convocado a dos repechajes, tras el programa de dobles comenzó a hacer eventos y perfeccionar su imitación tomando clases de canto, baile e interpretación. Tanto ha pulido el imitar al artista, que hace algunos días fue convocado por un canal de YouTube para viajar a Nueva York, y allí, hacerles creer a cientos de personas que él era el intérprete de "Titi me preguntó" mientras se paseaba con guardias, una supuesta polola y en autos polarizados.

"Yo antes era súper inexperto, cantaba un tema y me cansaba. Pero ahora he trabajado caleta en esto", cuenta. Los eventos comenzaron a salir, por lo que Pablo, quien es cirujano veterinario, decidió cerrar su consulta y quedarse sólo con ciertos casos a la semana para no perder la práctica y el resto dedicarse de lleno al trabajo como doble de Bad Bunny. "No sé si fue por la viralización, pero se me abrieron rápido las puertas", dice él, en Instagram (@liebrenaoficial, 14.500 seguidores) y TikTok (106.500 seguidores). Incluso, le salió su primera campaña para la marca de productos del mar La Sirena en Guatemala. "Me dijeron que estaban buscando al



Pablo García en el mall como Bad Bunny.

doble más parecido, y pasó todo súper rápido, a finales de enero ya estaba allá grabando un comercial y haciendo fotos que están en gigantografías allá. Todavía lo encuentro surreal".

¿Cómo surgió lo de ir a Nueva York?

"Me llegó un mensaje interno por Instagram de Mike El Beta, un chico

que tiene un canal de YouTube llamado 8JTV donde hace contenido de humor, y me contó que estaban planeando hacer esto el 8 de junio para la Marcha de Puerto Rico en Nueva York (evento que celebra a los inmigrantes de esa nacionalidad allí y al que en años anteriores han asistido Ricky Martin, Marc Anthony y Jennifer Lopez, entre

otros)".

Para el montaje armaron bien el panorama para crear la fantasía de que Pablo era Bad Bunny. "Me sacaron ya caracterizado del hotel. Me montaron una novia falsa, que es una chica que es influencer allá, y fuimos al mall American Dream en Nueva Jersey, entramos a las tiendas Sephora y Pandora. Andábamos en un equipo grande con ocho guardias, que de verdad lo eran, y nos movíamos en dos camionetas Suburban. Primero fuimos a la Marcha de Puerto Rico y fue una euforia de las personas, la gente de verdad creía que era él, estuvimos unos 20 minutos y después nos fuimos al mall".

En un video (<https://acortar.link/z4DeF1>) se aprecia a mujeres gritando "Bad Bunny" persiguiendo a Pablo por el mall. "La gente se volvió loca, el lugar se paralizó, me perseguían, me daban regalos. Hubo momentos que sí me asusté por los gritos, la euforia, la locura, si hasta los mismos guardias del mall se metían entre la gente para tomarse fotos conmigo. Yo tenía que mantenerme en el personaje todo el tiempo, no podía colapsar ni reírme. Me viví la película y me la creí, les hablaba con acento. Después del mall nos fuimos al restaurante Mama Sushi en el sector de Washington Heights en Manhattan, nos sentamos con mi novia y el personal se tomó fotos, y hubo gente afuera esperando que saliera por más de dos horas".

¿Alguien notó que no era él?

"No faltó el que gritaba *he's fake* (es falso), pero como era mayor el número de personas que intentaban acercarse, no los pescaban".

¿Y realmente le tuvo que comprar joyas a su polola falsa?

"Sí, pero con una tarjeta que me pasaron los chicos del canal, jajajá. Y vengo llegando, llegué ayer a Chile (lunes), el viernes pasado tuve un show en un club en Quebec, el sábado en Miami".

CEBIDA